

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 05 de abril de 2024.



Asamblea Ordinaria del mes de abril de 2024 del Consejo Consultivo de la Comuna 3

Siendo las 18.15 del día 05 de abril de 2024, nos encontramos la sede comunal sito en Sarandí 1273. Se da comienzo a la Asamblea Extraordinaria del Consejo Consultivo de la Comuna 3 (de ahora en más CCC3) que se celebra en modalidad presencial y virtual. La misma será grabada en audio y publicada en el canal del CCC3 que este posee en YouTube. La Asamblea se inicia con la presencia de los representantes de la Mesa Promotora, de los Vecinos/as y la Gerenta de Participación de la Comuna 3.-----.

Se inicia la Asamblea haciendo mención y recordando el reglamento de la asamblea, para garantizar su buen funcionamiento y la respetuosa y ordenada intervención de cada uno de sus miembros. Se enumeran las comisiones para que cada participante pueda incorporarse a la que sea de su interés.-----.

Se informa de la recepción de un pedido de la Mesa de Coordinación del Interconsejo Consultivo Comunal para atender a la situación de epidemia de dengue que atraviesa la CABA. La propuesta es juntar firmas para manifestar una demanda generalizada de toda la ciudadanía que está afectada y preocupada al respecto y que se inicie con **URGENCIA** el proceso de vacunación para quienes ya han sido infectados. Se procede a leer el mencionado pedido de la Mesa de Coordinación del Interconsejo Consultivo Comunal **(Anexo I)**.-----.

Los participantes de la Asamblea realizan opiniones y emiten consideraciones acerca de lo propuesto y proceden a votar la propuesta. Una participante de la asamblea aporta la resolución de la OMS (Organización Mundial de la Salud) y se compromete a enviar la misma al grupo de whatsapp a pedido de una integrante de la Mesa Promotora. Se procede a votar. Resulta positivo: afirmativos (11 votos), negativos (4 votos), abstenciones (1 voto).-----.

Una integrante de la Mesa Promotora procede a leer el informe realizado sobre la reunión mantenida con los juntistas de la Junta Comunal 3: Silvia Collins, Carolina Finardi, Inés Fornassero, Julieta Pérez, Eduardo Carnevale y Carlos Zalazar.-----.

Se recuerdan las fechas y lugares de las próximas reuniones a llevarse a cabo:

- Lunes 15, 18 hs: Asamblea Extraordinaria sobre Seguridad con informes de las comisiones involucradas e invitación a lxs comunerxs, en el Teatro Luisa Vehil, Hipólito Yrigoyen 3133.
- Viernes 26, 18 hs: Asamblea SUM Spinetto.

Un participante de la Asamblea realiza la aclaración sobre el pedido de una cancha de fútbol en el polígono en "Manzana 66". El pedido del espacio es un pedido de un **espacio público**.-----.

Una integrante de la Mesa Promotora realiza una moción y procede a leer. El comunicado versa sobre una convocatoria a la Mesa de Coordinación del Interconsejo Consultivo Comunal a llamar a una concentración y marcha para el efectivo cumplimiento de la Ley

1.777, haciendo hincapié en el pedido de presupuesto. Se procede a votar por la negativa. Resulta positivo: de los presentes solo dos (2) se manifiestan en negativo.-----.

Se proponen una serie de propuestas, que una Integrante de la Mesa Promotora, se compromete a enviarlas a las comisiones pertinentes para su futuro tratado en asamblea.

Se agradece a todos los integrantes por participar y se da por concluida la Asamblea, siendo el horario de finalización las 20:30 hrs.-----.

La Asamblea fue grabada y se encuentra disponible en el Canal del Consejo Consultivo de la Comuna 3 en Youtube: <https://youtu.be/-gcXcConyJl> -----.

Espacio de la comuna 3 en la página de transparencia activa de la ciudad: -----

<https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-3/transparencia-activa-comuna-3/actas-del-consejo-consultivo-comunal>

Presentes en Asamblea ordinaria del 05 de abril de 2024, total veintiséis (26): 1) Berardino Aimé, 2) Bonicalzi Gabriela, 3) Codina Gustavo, 4) Corsolini Francis, 5) Corzo Cristina, 6) Feregotto Adriana, 7)Giaganti Silvina, 8) Hernández Miranda Rubén, 9) Layseca Cecilia, 10) Leonardo Àngeles, 11) Londra Mable, 12) Llopiz Gloria, 13) Mac Gregor Hale, Bradley, 14) Márquez Javier, 15) Bárbara Mellado Melo, 16) Napoli Gabriela, 17) Olano María Rosa, 18) Pezzatti Emilia, 19) Puente Fabiana, 20) Quiroga Lidia, 21) Ramos Escobar Baltasar, 22) Ravina Lucas, 23) Sabate Marcelo, 24) Suárez Juan Carlos, 25) Taborda Alejandra, 26) Vázquez Fausto.

Anexo I.

RECLAMAMOS CAMPAÑA DE VACUNACIÓN URGENTE Y GRATUITA PARA CIUDADANOS QUE YA HAN SIDO INFECTADOS Y DIAGNOSTICADOS CON "DENGUE" EN LA CABA.

Instamos al jefe de gobierno de la Ciudad Autónoma de Bs. As. a gestionar y ejecutar a la brevedad una "Campaña de vacunación urgente y gratuita" para los ciudadanos que ya han sido infectados con el Dengue, y que justamente por esa situación corren riesgo de vida.

Desde el Inter-Consejos Consultivos Comunales y ante la situación del "brote histórico del dengue", lindando con la epidemia, es que reclamamos enérgicamente al gobierno del distrito más rico de la República Argentina, que destine los recursos necesarios para dar prioridad al cuidado de la vida de los ciudadanos que habitamos la CABA.

Los Consejos Consultivos Comunales son los órganos de Participación Ciudadana establecidos por la Constitución de la Ciudad de Buenos Aires y la ley Orgánica de comunas N°1777 del año 2005. Es por ello que desde Interconsejos Consultivos Comunales ámbito de interacción que nuclea a Consejos Consultivos de las comunas de la CABA, y respondiendo a la situación de TEMOR E INCERTIDUMBRE de sus ciudadanos ante una crisis de Salud, donde los hospitales se encuentran desbordados y sin capacidad de respuesta; se resolvió reclamar vehementemente al Gobierno de la Ciudad Autónoma de Bs. As., para que resguarde nada menos que la VIDA de los conciudadanos que habitamos las comunas de nuestra querida Ciudad.

INTERCONSEJOS CONSULTIVOS COMUNALES

interconsejoscomunales@gmail.com



Consejo Consultivo Comuna 3 <consejoconsultivoc3@gmail.com>

Pedido de homenaje a las mujeres judías que la mafia ZWI MiGAI trajo de su países de origen,para ejercer la prostitución

1 mensaje

Maria Rosa Olano <mariarosaolano@gmail.com>

2 de abril de 2024, 19:33

Para: Consejo Consultivo Comuna 3 <consejoconsultivoc3@gmail.com>

Estos acontecimientos históricos se desarrollaron en CABA y en especial en la hoy comuna 3.Trascurrieron entre 1906/1937.

Sería un buen recordatorio una placa en la esquina de Avda Corrientes y el actual pasaje Discépolo.Y hacerlo en el día de la Mujer.

Sin otro particular saludo a ese CCC que he tenido el honor de ser parte

Hoy me dirijo a uds como miembro del.

Llamamiento.Argentino Judío.

María Rosa Olano